

PRESSEINFORMATION

## **Premiumwanderweg Murgleiter erfolgreich nachzertifiziert**

### **Baiersbronn im September 2023**

Der 110 Kilometer lange Premiumwanderweg Murgleiter von Gaggenau hinauf zum Schliffkopf ist erfolgreich vom Deutschen Wanderinstitut nachzertifiziert worden. Als einer von 24 zertifizierten Mehrtageswandertouren in Deutschland unterzieht sich die Murgleiter alle drei Jahre der Prüfung durch das Deutsche Wanderinstitut. Die Zertifizierung erfolgt anhand eines umfangreichen Kriterienkatalogs. Von großer Bedeutung bei der Bewertung durch das Deutsche Wanderinstitut sind unter anderem eine logische und für die Wanderer verständliche und sichtbare Wegweisung, die Ausstattung mit Sitzbänken und Rastplätzen, eine naturnahe und abwechslungsreiche Streckenführung oder das Vorhandensein von Hütten und Gaststätten entlang der Wegstrecke. Mehrtagestouren müssen mindestens 50 Erlebnispunkte aufweisen um das Deutsche Wandersiegel zu erhalten. Alle fünf Wanderetappen der Murgleiter erfüllen die Kriterien des Deutschen Wanderinstitutes in vollem Umfang, sodass mit 65 Punkten das Niveau im Vergleich zur letzten Zertifizierung im Jahr 2020 gehalten werden konnte. Bereits seit 2008 zählt die Murgleiter zur Spitzenklasse deutscher Wanderwege und trägt das Prädikat „Premiumwanderweg“. Alle drei Jahre muss die Zertifizierung erneuert werden. Das Landratsamt Rastatt als Koordinierungsstelle der Infrastruktur- und Marketingaktivitäten rund um die Murgleiter arbeitet eng mit dem Zweckverband Im Tal der Murg und den Anrainerkommunen Gaggenau, Baden-Baden, Gernsbach, Weisenbach, Forbach und Baiersbronn zusammen. Nur so kann die hohe Qualität sichergestellt werden. Im direkten Vergleich mit den weiteren zertifizierten Mehrtageswanderwegen (Streckenwege) in Deutschland, liegt die Murgleiter mit 65 Erlebnispunkten auf Platz fünf von insgesamt 25 ausgezeichneten Streckenwegen.

Neben der erneuten Zertifizierung als Premiumwanderweg wurde in diesem Sommer auch die neue Homepage [www.murgleiter.de](http://www.murgleiter.de) fertiggestellt. „Durch die

übersichtlichen Informationen über die einzelnen Etappen und zu Sperrungen und Umleitungen werden Wanderer schon bei der Vorbereitung und Planung ihrer Tour unterstützt.

### **Bildmaterial**

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Thorsten Günthert, Baiersbronn Touristik



BAIE\_Murgleiter\_Etappe5.jpg

Startpunkt der 5. Etappe der Murgleiter von Baiersbronn bis zum Murgursprung

### **Über Baiersbronn im Schwarzwald**

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: [www.baiersbronn.de](http://www.baiersbronn.de)

### **Pressekontakt:**

Baiersbronn Touristik  
Christina Rieger  
Tel.: 07442 / 84 14 10  
Mail: [christina.rieger@baiersbronn.de](mailto:christina.rieger@baiersbronn.de)